



Der Vorsitzende der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen trifft sich mit dem Römischen Papst Franziskus



Am 6. Oktober 2021 in der Vatikanischen Audienzhalle fand das Treffen des Vorsitzenden der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen des Moskauer Patriarchats des Metropoliten von Wolokolamsk Hilarion mit dem Römischen Papst Franziskus statt.

Zu Anfang des Gesprächs ließ Metropolitan Hilarion dem Oberhaupt der römisch-katholischen Kirche die herzliche Begrüßung Seiner Heiligkeit des Patriarchen von Moskau und ganz Russland Kyrill ausrichten. Der Vorsitzende der AKA betonte, dass sich seit der Zeit des Treffens von den Oberhäuptern zwei größten christlichen Kirchen der Welt in Havanna ihre gegenseitige Zusammenarbeit intensiv entwickle. Das aktive Zusammenwirken lasse große Anzahl der gemeinsamen Projekte zur Durchführung bringen, die mit der Hilfe den verfolgten Christen, dem Schutz der traditionellen Werte, Sozialauftrag, dem Bereich der Ausbildung und Kultur verbunden sind.

Seinerseits äußerte Papst Franziskus die Freude in Zusammenhang mit der Möglichkeit sich mit Metropolitan Hilarion zu treffen und die anfallenden Fragen der Beziehungen mit der Russischen Orthodoxen Kirche zu besprechen.

Dann besprachen die Seiten die Reihe von den Fragen, die auf der Agenda der gegenseitigen Beziehungen zwischen der Römisch-Katholischen Kirche und der Russischen Orthodoxen Kirche stehen.

Zum Anschluß des Treffens haben Papst Franziskus und Metropolit Hilarion die Erinnerungsstücke ausgetauscht.

*Kommunikationsamt der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen
Das Photo des Pressedienstes vom Heiligen Stuhl*

Quelle: <https://mospat.ru/de/news/88204/>